



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EL UNIVERSAL

02/01/2023

LEGISLATIVO



Diputados que chapulinearón con el enemigo; MC, Morena y PAN, los reclutadores de otras bancadas

En 2022 se registraron siete cambios de bancada, de los cuales, en cuatro dejaron sus bancadas para apoyar a otros partidos, mientras que los restantes fueron parte de una estrategia de Morena para ganar más espacio en la sesión permanente correspondiente al segundo periodo ordinario del primer año de sesiones.

La actriz y cantante, María del Rocío Banquells Núñez, fue la primera en “chapulinear” del PRD a Movimiento Ciudadano, el pasado 22 de febrero 2022. Al dejar su bancada, denunció violencia política de género y “decisiones cupulares” como los principales motivos de su decisión.

En aquel momento, el coordinador perredista, Luis Cházaro, acusó a Banquells de abandonar el compromiso asumido con los partidos que la postularon, y de “hacerle el trabajo a quién dice combatir políticamente, es decir, antepone sus intereses particulares a los de un país que exige una oposición unida y responsable”.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

 EL UNIVERSAL

02/01/2023

LEGISLATIVO

El 18 de abril, durante la votación de la reforma eléctrica, el diputado del PVEM, Andrés Pintos Caballero, decidió ir en contra de la misma, motivo por el que se cambió de bancada, también a Movimiento Ciudadano: "Hoy estoy en una encrucijada y he decidido estar en un espacio en donde se pueda hacer mucho más por Nuevo León", declaró tras votar en contra del dictamen.

Ese mismo día, durante la votación del mismo tema, el priista, Carlos Miguel Aysa Damas, anunció que dejaría a la bancada tricolor para unirse a Morena, pues él estaba a favor de la reforma eléctrica que su grupo parlamentario criticaba.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/diputados-que-chapulinearon-con-el-enemigo-mc-morena-y-pan-los-reclutadores-de-otras-bancadas>